

BRAND
CORNER
WWW.DF.CL

PATROCINADO POR
SURA INVERSIONES

LAS VENTAJAS DE INVERTIR EN ACTIVOS DOMICILIADOS EN EL EXTRANJERO

diariofinanciero#monitor@conectamedia.cl

diariofinanciero#monitor@conectamedia.cl

En escenarios complejos y desafiantes como los que vivimos en la actualidad, las personas están buscando nuevas alternativas de inversión y la tendencia muestra que hoy prefieren dolarizar sus ahorros, considerando que Chile tiene un bajo nivel de dolarización respecto de otros países de la región, dice el vicepresidente de SURA Inversiones, Renzo Vercelli.

Nadie puede negar que el mundo de las inversiones ha tenido una importante transformación en los últimos meses. Y es que la incertidumbre provocada por la emergencia sanitaria y los posteriores acontecimientos políticos relacionados a las elecciones y la redacción de una nueva Constitución han reforzado la importancia de buscar nuevas alternativas de inversión que les permitan a las personas mitigar los riesgos de caídas en los mercados, mejorar retornos y así alcanzar las metas que se han propuesto.

En este sentido, y pese a la volatilidad que han sufrido los mercados, el actual escenario ha sacado a relucir las atractivas características de las plataformas de inversiones internacionales, que permiten acceder a activos domiciliados fuera del país. ¿A qué se debe esto? Renzo Vercelli, vicepresidente de SURA Inversiones, explica que "hay dos factores que explican esta tendencia: por una parte, las personas buscan dolarizar sus portafolios, considerando que en Chile tienen un bajo nivel de dolarización respecto de otros países de la región y, por otro lado, hoy son más conocidos los atributos de las inversiones extranjeras, sobre todo por la amplia variedad de vehículos de inversión disponibles en el mercado".

El ejecutivo añade que SURA Inversiones cuenta con una plataforma internacional, en la que tiene alianzas con 13 reconocidas gestoras globales -entre ellas BlackRock, JP Morgan, Franklin Templeton y Morgan Stanley Investment Management- y las personas pueden acceder a más de 800 productos, como fondos mutuos, bonos, índices, ETF, materias primas, acciones, entre otros. A través de ellos, es posible hacer APV, contar con una tarjeta débito e inversión en

dólares y recibir asesoría tributaria permanente, todo con un bajo costo de administración.

"Esta plataforma de inversión permite acceder a los mercados más importantes del mundo mediante una amplia variedad de activos que se ajustan a todos los perfiles, necesidades y plazos de inversión que tengan las personas. De esta forma, los inversionistas pueden diversificar sus portafolios con productos de primer nivel y tener cuentas a su nombre en el extranjero, es decir, de forma individualizada y personalizada, lo que les permite mover su dinero de una gestora a otra sin problemas ni intermediarios", detalla Vercelli, quien menciona entre los mercados activos lugares como Nueva York, Londres, Madrid, Frankfurt, Tokio y Hong Kong, entre otros.

Públicos diversos

Otra característica de este tipo de instrumentos es que permite abonar en dólares americanos o pesos chilenos, además de la posibilidad de invertir en montos bajos, abriendo espacio a distintos públicos para que puedan acceder a la plataforma.

Dadas las ventajas de esta plataforma, SURA Inversiones ha aumentado de manera considerable su portafolio de clientes que optan por esta alternativa. Ejemplo de ello, comenta Vercelli, es que antes de octubre de 2019 tenían cerca de 350 cuentas en el extranjero a través de esta plataforma y hoy son cerca de 2.700, lo que refleja el importante crecimiento de este mercado y que cada vez hay más chilenos invirtiendo fuera del país. "Después del estallido social los inversionistas locales fueron en búsqueda de liquidez y dolarización y valoran los atributos diferenciados y diversificados que hoy ofrece esta plataforma de inversión", explica el ejecutivo.



Renzo Vercelli, vicepresidente de SURA Inversiones.

La plataforma internacional de SURA Inversiones permite acceder a más de 800 productos, contar con una tarjeta débito e inversión en dólares, y recibir asesoría tributaria permanente, todo con un bajo costo de administración.

Adicionalmente, SURA ha habilitado otras herramientas para que invertir aquí sea más rápido, simple y eficiente. Así, quienes hoy tienen su dinero con ellos pueden realizar transacciones en línea, chequear saldos y posiciones desde el sitio web, y acceder a carteras de fondos recomendadas, según el perfil de cada cliente.

"Es clave que las personas se informen y evalúen distintas alternativas para así tomar decisiones acertadas de manera simple y desde cualquier lugar, ya que hoy existe una mayor oferta integral de productos de inversión financiera", puntualiza Renzo Vercelli.

Diario Financiero
<https://www.df.cl>

Facebook
InversionesSURA
Instagram
@inversionessuracl
LinkedIn
Inversiones SURA

